



## Herzlichen Glückwunsch, Goetheschule,

diese hundert Jahre sind zwar nicht spurlos an dir vorbeigezogen, aber dennoch hast du dich gut gehalten. Lehrer, Eltern und Schüler könnten sich sicher eine modernere Schule vorstellen, aber nicht nur das Gebäude alleine, sondern auch die Menschen, die sich darin bewegen, geben dieser Schule eine lebendige Seele. Wie gratuliert man einer Schule?

Vielleicht ganz einfach: Herzlichen Glückwunsch allen, die darin arbeiten, lernen und dafür sorgen, dass alles funktioniert. Herzlichen Glückwunsch allen, die dafür gesorgt haben, dass es diese Schule gibt und weiter geben wird.

Goethe sagte einmal: „Man lernt von dem am meisten, den man liebt.“ Nun glaube ich kaum, dass alle Schüler die Lehrer oder diese Schule so lieben, wie es die Lernbereitschaft der Kinder widerspiegelt. Dafür sind und waren die Menschen verantwortlich, die in dieser Schule unterrichten, auch Ihnen gilt ein Geburtstagsgruß. Und immer wieder ist es erstaunlich, welche positive Ausstrahlung dieses alte Gemäuer ausübt.

Machs gut, alte Schule, bleib standhaft und hüte unsere Kinder damit sie in sicherer Umgebung lernen und leben können.

Bruno Welk  
Elternbeiratsvorsitzender.